

Cousinade L'Hostis. Une première réunion

Le Télégramme du 28 février 2014



Parmi les participants à la réunion, six enfants entre Landéda et Saint-Pabu : Marie-Jeanne L'Hostis, épouse Yves Guélenoc, de Pen-ar-Creach, Landéda ; Marie-Josèphe L'Hostis, épouse Jean-Marie Cadour, de Kertanguy, Saint-Pabu ; Marie-Anne L'Hostis, épouse Prigent-Cadour, de Kertanguy, Saint-Pabu ; Pierre-Marie L'Hostis, épouse Marie Kervoel, de Kervasdoué, Saint-Pabu ; Joseph L'Hostis, épouse Catherine Kermaidic, du Leuriou, Landéda ; et Yves L'Hostis, épouse Jeanne Pallier, de Kervasdoué, Saint-Pabu.

L'équipe projet de la cousinade L'Hostis-Léon avait invité, mardi soir, à la salle sous la mairie, les descendants de Jean-Marie L'Hostis et Marie-Jeanne Léon, de Landéda, nés en 1835 et 1846, pour les informer de l'avancement du projet de rassemblement prévu en mai 2015. Les initiatrices de ce projet sont Marie-France Guézennec et Armelle Jaouen qui ont réalisé l'arbre généalogique d'ascendance de cette famille, et terminent l'arbre de descendance : 1.012 descendants vivants sont aujourd'hui recensés. Marie-Catherine Guibert et Giselle Omnès se sont jointes à elles.

De chaque côté de l'aber Benoît

Le couple L'Hostis-Léon a eu dix enfants, dont six ont une descendance : deux d'entre eux sont restés à Landéda et les quatre autres enfants ont traversé l'aber Benoît pour venir à Saint-Pabu. En vue de créer l'association de la cousinade, un appel aux bonnes volontés a été fait lors de la réunion, et le bureau est aujourd'hui complet. « Il serait également souhaitable, soulignent les initiatrices de la cousinade, que quelques descendants s'investissent dans leurs branches respectives afin de collecter des informations telles que des anecdotes survenues aux descendants de ce couple L'Hostis-Léon ; des photos anciennes sont vivement souhaitées, et serviront à alimenter le blog créé en juin 2013 et seront exposées le jour du rassemblement ».

Pratique

Tél. 06.85.87.38.45 courriel, leuriou@aol.fr